CENTRO DE APOYO A LA MUJER MALTRATADA MAR DEL PLATA Larrea 329 : Esq. Salla - Casilla de Correo Nº 1111 - Telefax (023) 72-0524 - 7600 Mar del Plala



Mar del Plata, jueves 29 de enero de 1998.-

## Reunión con autoridades policiales

# Petitorio de CAMM y Nueva Dimensió

Representantes de la subcomisión de Prensa de dos entidades que bregan por los derechos de la mujer, Nueva Dimensión (ND) y el Centro de Ayuda a la Mujer Maltratada (CAMM) se reunieron, ayer, con el interventor policial, doctor París, y con el jefe de la ex Brigada, comisario Acosta, para manifestarles su preocupación por "la falla de esclarecimiento de los casos de prostitutas muertas y desaparecidas". En la oportunidad, las visitantes Ana Demare, Carolina Galé y Zulma Losinno les entregaron a las autoridades un petitorio con la firma de varios centenares de personas que adhieren a este reclamo.

El documento que recibieron ambos funcionarios policiales, tras exponer el tema en cuestión, afirma que la pesquisa "hasta ahora, dio resultados negati-vos" e insta a los investigadores "a no desfallecer ensu esfuerzo por el pronto esclarecimiento de estos hechos"

En el siguiente párrafo, destaca refiriéndose à la víctimas prostitutas que "se trata de un sector de la población sumamente desprotegido, vulnerable y marginado", para finalizar diciendo: 'no hay vidas que valgan más que otras; las muertes y desapariciones de estas mujeres atentan contra el más elemental de los derechos humanos: el derecho a la vida".

Después del diálogo con París y Acosta, y al responder a preguntas de LA CAPI-

Discriminación y otros temas

## Dejo de optimismo, porque Chávez podría estar viva

Como junca antes, el titular de la Delegación Departamental de Investigaciones, comisario Jorge Luis Acosta, se mostró optimista al responder sobre la posibilidad de que la joven desaparecida el 14 de este mes, Verónica Andrea Chávez (25), estuviera con vida. Dijo que "tenemos alguna información de que habría alguna esperanza". Pero in-mediatamente agregó: "claro que no podemos adelantar nada porque aún debemos cotejar estos datos, y comprobar su veracidad".

Y al intentar saber algo más sobre es-Las expresiones, pronunciadas con el criterio que han observado siempre los funcionarios a los que se les preguntó sobre el tema, añadió otra pequeña punta de dete par abora, interminable hilo. este particular. Creo que estamos cerca

de localizar a este sujeto".

Acosta respondió a la diaria pregunta sobre novedades en esta causa, que si-gue estando caratulada como "averiguación de paradero", con una no menos esperada respuesta: "seguimos investigando". Como esas dos palabras necesitaron una mayor explicación, el interlo-; cutor añadió: "hemos hecho un relevamiento sobre los nombres que figuran en la 'libreta de anotaciones' de la joven Chávez. Estamos llamando a declarar a la gente que allí consta e intentando clarificar su vinculación con la desapareci-

En cuanto al "diario intimo", Acosta señaló que "tenemos idea de que podría existir, pero todavía no llegó a nuestro

TAL, las integrantes de ND y CAMI

expresaron lo siguiente:
\* Discriminación: "vinimos a exponer! a la autoridad policial, nuestra preocu pación y a averiguar si estos casos no s investig an de la misma forma que se ha ría si las víctimas no fueran mujere que se dedican a esta actividad. Si fuer así, estaríamos ante un hecho discrim natorio que debería ser revertido".

\* Larga data: "esta expresión de ala ma por lo que está sucediendo no est aliora. Hace un año y medio que mant nemos la misma preocupación. Y en es mismo lapso hemos hecho convocat rias para que la gente concurriera a reniones que celebramos en el local qu poseemos en la calle Larrea 3291. Nue tra intención es que toda la comunida se concientice sobre éstos y otros h chos, y luche a través de ésta y otras e: tidades intermedias para que se inve tiguen estos casos y terminen por escl

\* Convocatoria: "la próxima reunic será el martes entrante, a las 20. Se i vita a participar a todas las persona sean o no familiares o amigos de las vi timas. También, la convocatoria está ( rigida a otras entidades de Mar del Pl

ta".

\* Consenso: "nos ha resultado gra que mucha gente haya venido a est reuniones y que participara activame te en el diálogo. También, hemos coi probado que concurrieran familiares amigos de las muertas y desaparecide No podemos precisar de quiénes, pe sabemos que han estado presente. M chas veces pasa que los familiares h tenido vergüenza y las compañeras las desaparecidas, un profundo miedo

\* Repercusión internacional: "a fin lograr las máximas adhesiones a nuc tro bregar por éste y otros temas, ve mos gestionando la comunicación c entidades protectoras de los Derech Humanos del país y del extranjero.